
23 марта состоялось очередное заседание Учебно-методического
совета Университета

23 марта в 118 аудитории Главного учебного корпуса под председательством проректора по образовательной деятельности,
председателя УМС Разинкиной Е.М. состоялось  очередное заседание Учебно-методического совета Университета в весеннем
семестре.

Участие в заседании приняли  члены УМС,  директора и заместители директоров институтов и высших школ, председатели
методических советов институтов и высших школ – всего 30 человек.

Повестка дня

Лучшие практики в образовательной деятельности. Опыт институтов  (ИЭиТ)

Докл.: ЛОБОДА В.В.

Возможности получения дополнительной квалификации студентами в СПбПУ

Докл.: ПАНКОВА Л.В.

Разное

Рассмотрение «НОРМ ВРЕМЕНИ для расчета объема педагогической нагрузки профессорско-преподавательского состава по
образовательным программам высшего образования – программам бакалавриата, программам специалитета, программам
магистратуры и программам подготовки научно-педагогических кадров в аспирантуре»

Докл.: МОТЫЛЕВА А.М., МУХАНОВА Н.В.



Рассмотрение «Положения о специальных грантах студентам 1 курса, обучающимся по программам высшего образования -
программам магистратуры ФГАОУ ВО СПбПУ»

Докл.: ДРОБЧИК В.В.

О структурных изменениях в Институте электроники и телекоммуникаций

Докл.: ЛОБОДА В.В.

Об открытии программ дополнительного образования и профессионального обучения

Докл.: КАРИМОВ Е.С.

Об изменении в составе Учебно-методического совета (УМС)

Докл.: ПАНКОВА Л.В.

По первому вопросу с презентацией выступила ЛОБОДА В.В., директор ВШ электроники и микросистемной техники, зам.
директора по образовательной деятельности Института электроники и телекоммуникаций. Вера Владимировна на конкретных
примерах, рассказала том, как в ИЭиТ ООП подстраивают под ключевых индустриальных партнеров.

С презентацией можно ознакомиться на сайте ДООП в разделе Материалы Учебно-методического совета.

По второму вопросу ПАНКОВА Л.В., руководитель ДООП, осветила тему возможности получения дополнительной квалификации
студентами в СПбПУ. В начале Людмила Владимировна рассказала о нормативном регулировании возможности получения
нескольких квалификаций по программам ВО, а затем привела примеры возможности получения дополнительной квалификации
через индивидуальные треки модуля мобильности.

Рассматриваемые на УМС документы были своевременно разосланы для ознакомления. Все замечания членов УМС учтены,
поэтому они единогласно были рекомендованы к утверждению на Ученом совете университета.

С вопросом об открытии выступил и.о. директора Института дополнительного образования КАРИМОВ Е. С. Этот вопрос и остальные
вопросы были единогласно поддержаны.

https://dep.spbstu.ru/materials_ums/



